









Masyarakat yang tinggal di desa Weru mayoritas penduduk asli Desa Weru hanya terdapat beberapa masyarakat yang berasal dari luar Desa. Masyarakat pendatang atau masyarakat yang berasal dari desa tetangga biasanya berdomisili di desa Weru dikarenakan menikah dengan orang Weru atau karena mereka bekerja di Desa Weru. Masyarakat desa Weru mayoritas bekerja sebagai nelayan, karena pekerjaan tersebut sudah mereka jalani sejak zaman nenek moyang mereka dahulu. Adapun Pekerjaan lain yang mereka jalani dengan menyesuaikan keahlian atau keterampilan mereka seperti pegawai negeri sipil, nelayan, wiraswasta/ pedagang dll.

## **2. Pendidikan**

Pendidikan merupakan salah satu aspek untuk mengukur kesejahteraan di suatu tempat, karena dengan adanya pendidikan yang baik maka suatu daerah dapat dikatakan sejahtera. Ketika pendidikan baik itu formal ataupun informal dapat berjalan dengan baik maka generasi mudanya dapat mengembangkan kemampuan serta pengetahuannya.

Di Desa Weru sendiri pendidikannya bisa dibilang baik, karena masyarakat di desa Weru lebih mengutamakan pendidikan bagi anak-anak mereka. Selain itu di Desa Weru juga memiliki fasilitas seperti sekolah untuk anak-anak. Hal tersebut dapat dilihat pada gambar dibawah:









diperhatikan, berbagai bentuk/prinsip penanggulangan dan pencegahan gangguan kesehatan seperti pemeriksaan, pengobatan, serta perawatan (termasuk kehamilan dan persalinan) adalah hal fundamental dan merupakan kebutuhan dasar yang tidak dapat dielakkan lagi. Berdasarkan data terakhir yang berhasil dihimpun, 80 persen masyarakat di Indonesia tidak mampu mendapat akses dan jaminan kesehatan dari lembaga atau perusahaan yang bergerak dibidang pemeliharaan kesehatan manusia, seperti Askes, Jamsostek, BPJS, dan KIS.

Kesehatan merupakan salah satu masalah yang harus sangat diperhatikan dalam kehidupan sehari-hari baik itu masyarakat, keluarga maupun diri sendiri. Di Desa Weru memiliki program atau kegiatan bulanan untuk bayi dan anak usia dini yakni program posyandu, program ini dilakukan untuk mengetahui kesehatan bayi dan anak usia dini. Sedangkan untuk letak rumah sakit di Desa Weru bisa dibilng cukup jauh, namun untuk klinik/puskesmas ada di Desa Weru sendiri. Sehingga, apabila ada masyarakat yang sakit dan harus dirawat inap mereka bisa langsung membawanya ke klinik tersebut. sedangkan, untuk para bayi dan anak usia dini setiap bulannya akan diadakan posyandu untuk mengecek kesehatan serta menimbang berat badan bayi dan anak usia dini .























Sejak adanya UU No.5/19/1979, Lembaga-lembaga kemasyarakatan yang modern diperkenalkan kepada masyarakat desa. Walaupun jauh sebelumnya setiap desa memiliki lembaga-lembaga lokal yang tumbuh dari masyarakat. namun, UU No.5/1979 menerapkan berbagai nama lembaga kemasyarakatan yang seragam dan korporatis diseluruh desa (LKMD, PKK, Karang Taruna, RT, RW dll) berbagai lembaga kemasyarakatan ini disatu sisi berfungsi sebagai wadah organisasi kepentingan masyarakat setempat, termasuk untuk kepentingan ketahanan sosial masyarakat namun juga sebagai alat negara untuk menjalankan tugas-tugas administratif. Lembaga Kemasyarakatan yang ada di Desa Weru ini meliputi LKMD, PKK, RW, RT, Karang Taruna, Kelompok Nelayan dan BUMDes (Badan Usaha Milik Desa) masing-masing lembaga kemasyarakatan yang ada di Desa Weru memiliki peran dan tanggung jawab dalam mencapai tujuan yakni kesejahteraan Desa.